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REQUERIMENTO Nº 579/2018 

  
“Requer informações acerca de 
inscrição na Secretaria De Educação 
para vaga em creche para criança 

Maria Eduardo Bento Chagas, junto 
ao cadastro da Secretaria Municipal de 
Educação” 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
 
 
 CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 

membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;  

 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela genitora Sra. 

Gislaine Helena Bento Chagas, munícipe residente sob o endereço Rua Cillo dos 
Anjos, nº 173, bairro Santa Inês, fone (19) 3455-2786, (19) 99875-8135, genitora da 

criança Maria Eduardo Bento Chagas, data de nascimento 09/03/2018, a genitora da 
menor relatou que esteve nessa Secretaria no dia 24/04/2018 solicitando vaga em 
creche para a criança, ocorre que na tentativa de realizar a inscrição, a mesma foi 
recusada. Conforme foi informado pela Secretaria de Educação à mãe da menor, 
seria necessário que os pais estivessem retornado a Secretaria para que fosse então 
efetivada a inscrição, e que isso poderia acontecer somente no dia 18/06/2018; 

 
 
CONSIDERANDO que tal solicitação é embasada no fato de que o pai 

trabalha em período integral e a mãe da criança necessita trabalhar para ajudar no 
sustento da menor e consequentemente garantir o sustento familiar, a genitora relatou 
ainda que recentemente foi obrigada a abrir mão de um bom emprego devido não ter 
um responsável para cuidar de sua filha e nem condições financeiras de custear com 
uma babá ou creche particular; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) A Secretaria de Educação tem conhecimento do caso de  (Maria 

Eduardo Bento Chagas) filha da Sra. Gislaine Helena Bento Chagas,, conforme 
acima exposto ? 

 
2º) Por qual motivo não foi realizada a inscrição da filha da Sra. 

Gislaine Helena Bento Chagas, a qual procurou essa Secretaria no dia 24/04/2018? 
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3º) É possível realizar a inscrição junto a Secretaria de Educação no 

quadro das creches no município para filha da Sra. Gislaine Helena Bento Chagas?   
 

4º) Quando será realizada a inscrição a menor Maria Eduardo Bento 

Chagas?  
 
5º) É de praxe dessa Secretaria de Educação se recusar a efetuar a 

inscrição da criança e ainda não fornecer o número do ID?  
 
6º) Outras informações que julgarem necessárias; 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de abril 2.018. 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

  
 


